

Objet : Pour une régulation éthique et progressive de la chasse en Wallonie

Monsieur le Ministre / Madame, Monsieur l'Échevin(e),

En tant que citoyen(ne) concerné(e) par la condition animale et la préservation de notre biodiversité, je me permets de vous écrire au sujet des dérives croissantes liées à certaines pratiques de chasse en Wallonie.

Depuis plusieurs années, des témoignages et enquêtes font état de comportements alarmants : lâchers d'animaux d'élevage pour le tir, destruction massive de la faune locale, mise en danger d'espèces protégées ou fragiles, et pression croissante sur les milieux forestiers. Ces constats sont incompatibles avec l'évolution de notre société et les valeurs éthiques que nous affirmons en matière de bien-être animal.

Nous ne remettons pas en cause le respect des lois ou les traditions, mais nous croyons qu'il est aujourd'hui temps de repenser en profondeur la place de la chasse dans nos écosystèmes et nos paysages. Il devient nécessaire de :

- Interdire les pratiques les plus cruelles et artificielles, comme le lâcher d'animaux pour le tir ;
- Renforcer les contrôles et sanctions en cas de manquements au respect du bien-être animal ;
- Protéger davantage les forêts et la faune sauvage en limitant la fréquence et l'intensité des actions de chasse ;
- Encourager la transition vers des modèles de cohabitation respectueux de la vie sauvage.

Nous vous appelons à faire preuve de courage politique et de vision à long terme. Une régulation stricte et progressive de la chasse est possible, sans conflit brutal mais avec la volonté d'évoluer vers un avenir plus éthique, où la nature ne sera plus perçue comme un territoire d'exploitation,

mais comme un espace de vie à protéger.

En vous remerciant de l'attention que vous porterez à cette demande, je vous prie d'agréer,
Monsieur le Ministre / Madame, Monsieur l'Échevin(e), l'expression de mes salutations les plus
respectueuses.

[Nom - Prénom]

[Commune]

[Adresse e-mail - facultatif]